

Après la coordination de nombreux ouvrages sur la Corse, voici venu le temps de prendre la parole à la première personne dans ces Mémoires en partage, sorte de récit autobiographique qui nous promène en toute liberté de la Corse à l'Algérie, de l'enfance à la maturité, des villages insulaires au soleil méditerranéen.

Témoignage personnel mais aussi hommage, par l'évocation de parents instituteurs en Algérie, à tous ces corses courageux, contraints de quitter leur île. Avec cette interrogation principale : quand on appartient à deux pays, comment définir son identité ?

Ces vagabondages à travers la Méditerranée construisent un double jeu, un double-je, qui s'est forgé malgré les douleurs de l'Histoire. Au-dessus de toutes ces considérations sur des identités multiples, plane la figure inspirante d'Albert Camus.

La subjectivité du récit est renforcée par la publication des Carnets algériens rédigés par l'auteur au cours de ses nombreux voyages et séjours en Algérie.

Jean-Pierre Castellani, né à Ajaccio. Agrégé d'espagnol, professeur des universités, il a enseigné à l'université de Tours (1970-2005). Il a aussi été chargé de cours à l'université de Corse (1987-2009). Il est membre du Conseil d'administration de l'association *Corsica Diaspora*, vice-président de la Société internationale d'études yourcenariennes et membre de l'Association internationale des critiques littéraires.

Photographies de couverture : ALGER et bateau des corses AJACCIO-ALGER

20€

ISBN : 978-2-490584-44-4



9 782490 584444


SCUDO